

Peringati Hari Juang Kartika, Kodim Magelang Gelar Karya Bakti

Agung widodo - MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID

Dec 17, 2024 - 19:39



(Foto Dokumen) : Anggota Kodim Magelang bersama masyarakat gotong royong melaksanakan karya bakti pembersihan lapangan

MAGELANG - Masih dalam rangkaian menyambut Hari Juang Kartika Tahun 2024, Kodim 0705/Magelang menggelar karya bakti pembersihan lapangan bola dan selokan di Dusun Sindas Desa Pancuramas, Kecamatan Secang Kabupaten Magelang, Selasa (17/12)

Kegiatan karya bakti yang melibatkan sekitar 50 personil TNI dari jajaran Kodim 0705/Magelang dan masyarakat sekitar tersebut bertujuan untuk mendukung kelancaran kedatangan pleton beranting yang mana lapangan bola di Desa Pancuranmas menjadi titik etape terakhir pasukan pleton beranting atau pleton Yudha Wastu Pramuka.

Saat ditemui awak media dilokasi Karya bakti, Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si menyampaikan bahwa kegiatan tersebut masih dalam rangkaian peringatan hari juang kartika dimana ada kegiatan pleton beranting yang akan memasuki etape terakhir di lapangan bola Pancuranmas, untuk kemudian masuk di lapangan Rindam IV/Diponegoro untuk melaksanakan upacara.

"Kita siapkan tempat dan fasilitas demi kelancaran kegiatan tersebut, Kodim Magelang dan pemerintah Desa dan masyarakat Pancuranmas bersama-sama dalam menyiapkan tempat ini," terang Dandim.

Disela kegiatan Karya Bhakti yang dilaksanakan selama dua hari Kapten Arm Sutikno SH selaku Danramil 05/Secang menyampaikan "Sebagai satuan teritorial garda terdepan dan berhubungan langsung dengan masyarakat kita selalu mengutamakan dan mendukung program dari komando atas, karena kita yang berhubungan langsung dengan dan kita selalu bekerja sama dengan masyarakat yang ada diwilayah.

Dengan bekerja sama dan bersinergi dengan masyarakat maka kegiatan maupun program Kita akan berjalan dengan baik, sesuai dengan Pedoman TNI AD yaitu Dari Rakyat Bersama Rakyat Untuk Rakyat TNI Kuat.

Sementara itu Kepala Desa Pancuranmas Yuni Puji Istiono SE (54) menyampaikan bahwa pihaknya sangat senang bisa membantu TNI dalam hal ini Kodim 0705/Magelang dalam penyiapan tempat kedatangan pleton beranting di wilayahnya.

"Kami dan masyarakat Pancuranmas akan mendukung penyiapan sarana dan prasarana demi kelancaran kegiatan tersebut," tegasnya.

Redaktur : Pen0705/R05